

Die Gemeinschaftsaktion
„Sicher zur Schule – Sicher nach Hause“
wurde 1969 gegründet mit dem Ziel, die
Verkehrssicherheit für die Schulkinder zu verbessern.

Träger der Gemeinschaftsaktion sind u.a.:



**ADAC –
Verkehrssicherheitskreis
Bayern e.V.**



**Bayerischer
Gemeindeunfall-
Versicherungsverband**



**Bayerischer
Rundfunk**

**Bayer. Staatsministerium
des Innern**
**Bayer. Staatsministerium
für Unterricht und Kultus**



**Landesverkehrswacht
Bayern e.V.**



**Verkehrsparlament
der
Süddeutschen Zeitung e.V.**

Einladung zur
Pressekonferenz
der
Gemeinschaftsaktion
„Sicher zur Schule -
Sicher nach Hause“



aus Anlass der
Schuleinschreibung für
das Schuljahr 2008/09

zur Thematik:

„Sicherheit durch Sichtbarkeit“

mit Staatsminister Joachim Herrmann
Bayerisches Staatsministerium des Innern

am Freitag, 25. April 2008 um 12.00 Uhr
im Bayer. Staatsministerium des Innern
Odeonsplatz 3, 80539 München

In Bayern werden rund 125 000 Kinder
im Verlauf des Monats April 2008
für das neue Schuljahr 2008/2009 eingeschrieben.

Die Gemeinschaftsaktion
„Sicher zur Schule – Sicher nach Hause“
lädt aus diesem aktuellen Anlass
zur Pressekonferenz ein.

Freitag, 25. April 2008
12.00 Uhr
in das Bayer. Staatsministerium des Innern,
Odeonsplatz 3, 80539 München

Auf zahlreiche Teilnehmer freuen sich

Hans-Dieter Krais
Pressesprecher der GA

Walter Schwab
Geschäftsführer der GA

U.A.w.g. spätestens bis 18.04.2008 an den
Geschäftsführer der Gemeinschaftsaktion (GA)
Tel. 089 / 93 93 33 28 – Fax 089 / 93 93 33 29 oder
E-Mail: schwab.walter@t-online.de
Internet: www.sicherzurschule.de

Weitere Kontaktadresse:
Pressestelle des Bayer. Staatsministeriums des Innern
Tel. 089 / 2192-2108 – Fax 089 / 2192-12721
E-Mail: presse@stmi.bayern.de

Im Anschluss an die Veranstaltung lädt die
Gemeinschaftsaktion zu einem Imbiss in das nahe gelegene
Spatenhaus in der Residenzstraße 12 ein.

Programm / Ablauf der Pressekonferenz

Einführung

Hans-Dieter Krais,
Pressesprecher der Gemeinschaftsaktion,
begrüßt die Teilnehmer, erklärt den Verlauf
der Pressekonferenz und stellt die
teilnehmenden Personen der
Trägerorganisationen der
Gemeinschaftsaktion (GA) vor.
Ergänzend weist er auf die schriftliche
Presseerklärung sowie die anderen
Unterlagen in den aufliegenden
Pressemappen hin.

Statement

Staatsminister Joachim Herrmann
Bayerisches Staatsministerium des Innern
Der Staatsminister nimmt in seinem Vortrag
Stellung zu Fragen der Verkehrssicherheit
der Kinder auf dem Weg zur Schule und
wieder zurück nach Hause.
Dabei ist die Aktion „**Sicherheit durch**
Sichtbarkeit“ nur eine von vielen
Maßnahmen, die das Ziel verfolgen, den
Schulweg für die Schüler sicherer zu
machen.

Co – Referate

Einige Vertreter der GA (ADAC, Landes-
verkehrswacht Bayern, Gemeindeunfall-
versicherungsverband, Landesverband
bayerischer Omnibusunternehmen) erläutern
ergänzend ihre Bemühungen und Aktionen
zur Verbesserung der Schulwegsicherheit mit
dem Schwerpunkt „**Sicherheit durch**
Sichtbarkeit“

Nachgefragt

Der Minister und die Co – Referenten
beantwortet anschließend weitere Fragen der
Pressevertreter und stehen für Interviews und
Fotoaufnahmen zur Verfügung.